



ESCUDRINA EL HORIZONTE. Decamere, Etiopia, septiembre 21. Un partidario del Frente de Liberación del Pueblo de Eritrea, escudrina el horizonte con prismáticos.

## El Café Debe Mantener su Condición de Bebida Popular

MADRID, septiembre 21. (AP). El Presidente del Instituto Brasileño del Café, Camilo Calazans, dice que el café "debe mantener su condición de bebida popular".

Calazans expresó a los periodistas que su país gestiona un precio que permita a todos el acceso al café, pero que al mismo tiempo posibilite a Brasil realizar las inversiones necesarias para industrializar la producción del grano y asegurar un abastecimiento permanente.

"Creo que un precio de entre 2.50 y tres dólares la libra (454 gramos) es un precio justo, que tendría en cuenta la puesta en práctica de un programa de este tipo", expresó.

Calazans habló en conferencia de prensa en el curso del Segundo Simposio y Feria Internacional del Café, que se inauguró hoy en la capital española.

"No creo que se beba menos café porque los precios hayan alcanzado este nivel", expresó. "Si hubo o hay una resistencia del consumidor esta se debió a lo inesperado del aumento".

Calazans dijo al Simposio que el café había disminuido en importancia como productor de divisas para Brasil. Su participación bajó del 53 al 10 por ciento del total de los ingresos de divisas antes de la helada de 1975.

"Pero si hay otra helada como la de 1975, nos veremos obligados a

dejar el cultivo del café y a marginarnos de este negocio", dijo. "Alternativamente, si los precios bajan, Brasil continuará vendiendo el grano a precios mundiales".

Calazans ofreció las siguientes cifras para el año cafetalero actual 1977-1978.

El Instituto Brasileño del Café tenía almacenados a fines de agosto 5.5 millones de sacos de los cuales 2.2 millones pertenecían al Instituto.

Se espera que la cosecha de 1976-1977 totalice 15.5 millones de sacos. Consecuentemente, dichas existencias acumuladas determinarán una disponibilidad total brasileña de 23.3 millones de sacos (un sacote tiene 60 kilos).

Calazans dijo que Brasil exportará 12 millones de sacos y que el país deberá el equivalente de siete millones, lo que hará que la temporada próxima se acumulen reservas de 4.3 millones de sacos.

Añadió que Brasil acudirá al mercado el año próximo para comprar 345.000 sacos de robusta u otros cafés para su industria de café instantáneo, que utiliza el proceso "Spray".

Esta industria, añadió, tiene una capacidad anual de procesamiento de tres millones de sacos y no dispone de suficiente café barato.

La industria del café instantáneo

—Favor pase a la Pág. 30.

## Medidas Antiterroristas Discute Parlamento Italiano

ROMA, septiembre 21. (AP). El Parlamento debate hoy la adopción de varios proyectos de ley presentados por el Gobierno, dirigidos a ampliar las facultades de la policía y a aumentar el castigo de delitos graves, incluso la violencia política y actividades subversivas.

Horas antes, una bomba dañó una cañería de gas en el exterior del estadio Palazzetto dello Sport de Turín, en el tercer atentado terrorista esta semana en dicha ciudad industrial del norte del país. No hubo víctimas.

Minutos después de la explosión, un grupo autodenominado "Acción Revolucionaria" llamó telefónicamente a los medios noticiosos y se atribuyó la responsabilidad del hecho.

El grupo, desconocido hasta ahora, dijo también haber colocado una bomba que estalló en el Diario "La Stampa", propiedad de la empresa automovilística Fiat.

El Gobierno de I-Primer Ministro Giulio Andreotti aprobó anoche los proyectos de ley en cuestión. En

virtud de la legislación propuesta, la policía tendrá facultades para arrestar a sospechosos de confabularse para perpetrar delitos como los de revuelta armada, saqueo, desastres ferroviarios, homicidios, robo con agravante, secuestros con fines de chantaje y una nueva lista de delitos entre los que figuran atentados contra instalaciones de interés público como computadoras.

Terroristas de izquierda volaron con dinamita a principios de año las computadoras de la Universidad de Roma y de una Universidad privada de Milán.

Los proyectos de ley ampliarán también las facultades de la policía para interceptar llamadas telefónicas y registrar presuntos refugios de extremistas.

Otro proyecto reduce las penas por delitos menores, que se castigan en la actualidad con un máximo de tres meses de cárcel. Las medidas propuestas contemplan en su lugar el confinamiento domiciliario o la imposición de multas.

# Una Cruzada Contra la Inflación Propone L.A.

CARTAGENA, COLOMBIA, septiembre 21 (AP). El Ministro de Hacienda, de Colombia, Abdón Espinosa Valderrama propuso aquí a los delegados de América Latina, España y Filipinas a las Asambleas del Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional una cruzada contra la inflación, el desempleo y las barreras proteccionistas que los países

## Renuncia el Director del Presupuesto de E.U.

WASHINGTON, D.C., septiembre 21 (AP). El Director del Presupuesto de los Estados Unidos, Bert Lance, dimitió esta tarde, minutos antes de que el Presidente Jimmy Carter sostuvo una conferencia de prensa, para anunciar la renuncia de Lance, según se supo.

Una fuente dijo que Carter demoró el inicio de su conferencia de prensa casi dos horas de forma tal que Lance pudiese entrevistarse con el abogado Clark

—Favor pase a la Pág. 62.



RENUNCIA. Washington, septiembre 21. El Director del Presupuesto de Estados Unidos, Bert Lance, presentó hoy su renuncia al Presidente Carter.

desarrollados imponen a los productos de exportación de las naciones en desarrollo.

Dijo que la lucha contra la inflación debe hacerse con el mínimo costo social, con el mantenimiento de la generación de empleo y sin estrangular el crecimiento económico.

La reunión a la que asistieron Gerentes de los Bancos Centrales y algunos Ministros de Hacienda del Hemisferio, llegó a la conclusión de que en América Latina hay inflación tanto importada como interna y su intensidad varía según las condiciones monetarias de producción y comercio exterior de cada país.

Se señalaron países con inflación

## Sobre Paz en Medio Oriente Discuten Carter y Fahmy

WASHINGTON, Sept. 21 (AP) - El Presidente Jimmy Carter se reunió hoy con el Ministro egipcio de Relaciones Exteriores, Ismail Fahmy, y dijo que no se puede lograr una paz perdurable en el Medio Oriente, sin "transacciones y una valerosa conducción" de todas las partes intervinientes en las negociaciones.

Fahmy participó durante todo el día en conversaciones en la Casa Blanca y el Departamento de Estado, pero no hubo indicios de que la más reciente serie de gestiones diplomáticas sobre el Medio Oriente haya logrado avances hacia el objetivo de reanudar la conferencia de paz de Ginebra, antes de enero próximo.

crónica con índices superiores al 12 por ciento anual como Argentina, Brasil, Chile y Uruguay.

Colombia ingresó este año al grupo de países de alta inflación, con un 30 por ciento durante los primeros ocho meses del año. Pero el Ministro de Hacienda dijo que "obrando sobre la base monetaria y la expansión secundaria hemos logrado gobernar la inflación", cuyos índices bajaron al uno por ciento mensual durante julio y agosto.

El Ministro colombiano advirtió que los países ricos están frenando cada día con mayor intensidad el ingreso de los productos primarios

—Favor Pase a la Pág. 45.

Después de su reunión inicial de 45 minutos con el Secretario de Estado, Cyrus Vance, en el Departamento de Estado, se preguntó a Fahmy sobre la posibilidad de convocar a una conferencia de paz.

"Trabajamos esforzadamente para lograr ese objetivo", dijo. "Si es posible, sería un importante logro. Si nos esforzamos será posible".

Después de una reunión subsiguiente en la Casa Blanca con Carter y algunos de los más altos colaboradores de ambos gobiernos, Vance dijo que las conversaciones fueron "progresivas".

—Favor Pase a la Pág. 28.

## Operativo Policial Impide Reunión Estudiantes en Brasil

SAO PAULO, Sept. 21 (AP) - Con una gigantesca operación de bloqueo en que participaron más de 5.000 agentes, la policía impidió nuevamente hoy un intento por realizar un "encuentro nacional de estudiantes" en esta ciudad. No hubo violencia.

No hubo un informe oficial inmediato sobre arrestos, pero testigos dijeron que más de 250 estudiantes fueron llevados a un cuartel policial y puestos en libertad después de ser identificados.

Fuentes policiales dijeron que, anarte de los 5.000 hombres que se

desplegaron desde la madrugada por la ciudad, más de 50.000 permanecían en estado de alerta en los cuarteles.

Las autoridades habían prohibido el encuentro, en que estudiantes de todo el Brasil proyectaban poner en marcha la formación de una organización nacional que reemplazara a la que fue disuelta por el Gobierno militar hace nueve años.

La operación de bloqueo que practico la policía impidió a la mayoría de los estudiantes llegar siquiera al recinto universitario en

—Favor pase a la Pág. 42.



SEXTUPLES Y QUINTUPLES. Tokio, septiembre 21. Los sextuples Rosencowitz, de Sudáfrica, se reúnen hoy en Tokio, con los quintuples japoneses Yamashita.